

ENTRETIEN

Avec **Jean-Pierre Sueur**, sénateur du Loiret

« La course des chevaux présidentiels nous fait du mal »

■ Il était présent samedi au Mans pour le congrès national du Parti socialiste en compagnie d'une délégation de militants du Loiret.

Vous êtes venu au Mans ce week-end. Qu'attendez-vous de ce congrès ?

Ce qui est important, au cours de ce congrès, c'est que l'on parle d'abord et avant tout des problèmes de notre société. Le maire de Clichy-sous-Bois, Claude Dillain, a fait l'intervention la plus remarquable du congrès sur le problème des banlieues.

Vous souhaitez le rassemblement de tous les socialistes autour d'une synthèse ?

Je veux que nous sortions rassemblés autour de trois priorités. Un, la lutte contre le chômage des jeunes. Je viens de rencontrer des jeunes de La Source. Quand ils sortent de l'école, ils ne connaissent que le chômage. Il faut changer cela. Je rappelle d'ailleurs que la droite a supprimé les emplois jeunes. Deux, il faut faire de la politique de la ville une vraie priorité. Trois, l'Eu-

SAMEDI, AU MANS. Le sénateur Jean-Pierre Sueur (à droite, face à François Hollande) prône le rassemblement en vue des échéances électorales de 2007. (Photo : Thierry Bougot.)



/// Nous rassembler face à l'Europe en crise."

rope. Nous devons nous battre pour une Europe qui soit une vraie puissance publique afin de peser dans le désordre économique du monde.

Après le vote sur le référendum, ce rassemblement paraît difficile.

Il y a eu un désaccord sur le traité. Maintenant, il faut que

les socialistes se rassemblent face à cette Europe en crise. Nous réunir autour d'un projet. Surtout, il ne faut pas que cette union soit polluée par la course de chevaux présidentielle qui nous fait beaucoup de mal.

Propos recueillis par Thierry Châtellier.